

Informations requises pour l'accréditation des Journalistes

1- Données personnelles :

- Noms & prénoms
- Qualité : Journaliste, cameraman, technicien
- N° du Passeport
- N° de la carte professionnelle

2- Données professionnelles :

- Nom du Média
- Catégorie : (Agence - TV - Radio - Presse écrite - Presse en ligne - ...)
- Nationalité du média
- Contact : Adresse, téléphone, Email
- Liste détaillée du matériel et équipements techniques à importer en régime d'admission temporaire pour besoins de la couverture

NB : Les demandes d'accréditations devraient être formulées via l'e-mail (dicom@maec.gov.ma), avec copie à l'e-mail : (a.nejjari@maec.gov.ma).

Conditions d'Importation temporaire du Matériel utilisé par les Cameramen

Le matériel utilisé par les journalistes/cameramen est soumis au régime d'admission temporaire ATA pour la durée de l'événement. L'opération d'importation temporaire sera assurée par une caution bancaire ou par la consignation d'un montant égal aux droits et taxes exigibles afin de garantir la réexportation des équipements en question dans les délais réglementaires.

Il demeure entendu que cette opération est subordonnée à la production des autorisations requises au titre des réglementations particulières (autorisation spéciale liée à l'utilisation de drones soumise à autorisation du département chargé de la Communication, ...).

Concernant l'importation de drones au Maroc, elle est soumise à une autorisation spéciale délivrée par le Département ministériel concerné. Dans ce cas, il convient d'inviter l'organisateur à introduire une demande d'autorisation de vol pour drones au moins sept (07) jours avant la date d'importation. Cette demande doit être accompagnée des informations suivantes :

- Les éléments d'identification du drone importé (catalogue, fiche technique) ;
- L'utilisation envisagée au Maroc ;
- Les sites géographiques (points GPS) ;
- Le nombre de drones à importer ;
- Les coordonnées de l'importateur (personne physique importatrice : nom, prénom, copie de la Carte Nationale d'identité ou du passeport).
- La date et le bureau d'importation et de réexportation du drone.

NB : Les demandes d'importation temporaire devraient être formulées via l'e-mail (dicom@maec.gov.ma), avec copie à l'e-mail : (a.nejjari@maec.gov.ma).

Required Information for Journalists' Accreditation

1- Personal Information:

- Full name
- Role : Journalist, cameraman, technician
- Passport number
- Professional card number

2- Professional Information :

- Media name
- Category : (Agency - TV - Radio - Print Press - Online Press - etc.)
- Media nationality
- Contact : Address, phone, email
- Detailed list of equipment and technical gear to be imported under the temporary admission regime for coverage purposes

Note : Accreditation requests should be submitted via email (dicom@maec.gov.ma), with a copy to (a.nejjari@maec.gov.ma).

Temporary Import Conditions for Equipment Used by Cameramen

The equipment used by journalists/cameramen is subject to the temporary admission regime (ATA) for the duration of the event. The temporary importation process will be guaranteed by a bank guarantee or the deposit of an amount equal to the applicable duties and taxes to ensure the re-export of the equipment within the regulatory deadlines.

It is understood that this process is contingent upon the provision of the required authorizations under specific regulations (special authorization for the use of drones subject to approval by the department in charge of Communication, etc.).

Regarding the importation of drones into Morocco, it is subject to a special authorization issued by the relevant ministerial department. In this case, the organizer should be invited to submit a flight authorization request for drones at least seven (07) days before the import date. This request must be accompanied by the following information:

- Identification details of the imported drone (catalog, technical sheet);
- The intended use in Morocco;
- The geographical sites (GPS points);
- The number of drones to be imported;
- Contact details of the importer (importing individual: name, surname, copy of National Identity Card or passport);
- The date and point of importation and re-exportation of the drone.

P.S: Requests for temporary importation should be submitted via email (dicom@maec.gov.ma), with a copy to (a.nejjari@maec.gov.ma).